



Regelung zum Besuchsrecht

Sehr geehrte Angehörige und Besucher!

Wir bitten um Ihr Verständnis, Einhaltung und Akzeptanz für die folgenden Regeln unserer Einrichtung in dieser schwierigen Zeit.

- ab 11.05.2020 wieder Besuchsrecht in Pflegeheimen
- Maximal 1 Std. 1 Besucher pro Bewohner am Tag
- Hygieneregeln sind einzuhalten, Händedesinfektion, Mund-Nasenschutz tragen und Mindestabstand einhalten
- alle Türen bleiben weiterhin verschlossen um eine Kontrolle über Besucher zu haben
- Besucher belehren und befragen bzw. Eigenerklärung überreichen und ausfüllen lassen
- Protokollführung wer besucht wen, Zeit und Unterschrift = Vordruck Eigenerklärung der Besucher
- Besuche nach Möglichkeit im Freien, Terrasse oder Garten
- Tisch zwischen Besucher und Bewohner als Mindestabstand
- Besucher unter 16 Jahren sind nicht erlaubt

Es betrifft uns Alle. Deshalb wollen wir gemeinsam unsere Gesundheit mit bestem Wissen und Gewissen schützen.

Vielen Dank !

Ute Klocke - Heimleitung